

La Policía Local desarrolla una aplicación para evaluar la seguridad ciudadana - Levante de Castelló - 20/10/2017

La Policía Local desarrolla una aplicación para evaluar la seguridad ciudadana

► La aplicación informática se desarrolla en colaboración con la UJI y permitirá a la ciudadanía valorar el trabajo de los agentes de policía local

EUPOPA PRESS CASTELLÓ

■ El Ayuntamiento de Castelló, a través de la Policía Local, trabaja en el desarrollo de una pionera aplicación policial en colaboración con la Universitat Jaume I que permitirá evaluar la percepción de seguridad de la ciudad por distritos, favorecerá la participación ciudadana y también servirá para valorar el trabajo policial.

La alcaldesa de Castelló y presidenta de la Comisión de Seguridad y Convivencia de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Amparo Marco, destacó que esta nueva herramienta se enmarca dentro de la política del área de Seguridad Ciudadana de «avanzar hacia un modelo de policía de proximidad basado en la cercanía a las demandas vecinales y en la respuesta eficaz y eficiente a sus necesidades».

Marco hizo estas declaraciones durante la presentación de esta aplicación para móviles en un acto en el que también participó el concejal de Seguridad Ciudadana, Antonio Lorenzo; el intendente general de la Policía Local, José Luis Carque; y el catedrático

La aplicación visualizará un mapa de la ciudad con la percepción de la seguridad según la ciudadanía

de la UJI Joaquín Huerta.

Esta nueva herramienta, que entrará en fase de pruebas a finales de este año y estará operativa en 2018, contribuye «a utilizar la tecnología para avanzar hacia un modelo preventivo de policía comunitaria y de resolución de problemas», según apuntó la alcaldesa.

Por su parte, el concejal de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Castelló, Antonio Lorenzo, destacó que la apuesta por la policía de proximidad se basa en tres ejes, como son la participación ciudadana, la transparencia y la evaluación, «y esta innovadora aplicación policial tiene un carácter transversal que nos permite progresar en esos tres

ámbitos para acercar la acción policial a la ciudadanía y ganar en eficacia», asumió.

El intendente general de la Policía Local, José Luis Carque, fue el encargado de explicar el funcionamiento de esta aplicación, que contará con diferentes apartados que permitirán desde responder a encuestas planteadas por la Policía Local de Castelló a evaluar o priorizar una lista de problemas en un barrio o ayudar a dar visibilidad a los problemas que puedan surgir en una zona y resolverlos.

Carque destacó que además de presentar estadísticas y resultados sobre las cuestiones planteadas, también permitirá visualizar un mapa de la ciudad dividido por distritos en el que se muestre la percepción de seguridad que tiene la ciudadanía. Además, la aplicación sólo guarda datos para las estadísticas: zona, sexo y edad. No guarda ningún otro dato personal para que las respuestas sean totalmente anónimas.

En este sentido, el catedrático de la UJI Joaquín Huerta señaló que «permitirá conocer la sensación de seguridad y facilitará la actuación policial».